

Talleres: la Paz desde los colegios

Escrito por Redacción

Sábado, 12 de Noviembre de 2016 09:29 -



Con la presencia de docentes encargados de dictar clases de Cátedra de Paz y Convivencia en los colegios de San Andrés, el Gobierno Departamental adelantó de manera conjunta con profesores de la Universidad de la Costa el cierre del proceso de formación sobre el tema de la Paz, dirigido a jóvenes y niños del territorio insular.

El docente y conferencista, Omar Fernando Cortés Vega, explicó la importancia de inculcar entre los estudiantes de los colegios el tema de la paz en tiempos del posconflicto.

“Lo importante es que nuestro modelo es de acompañamiento y queremos vincular a docentes, estudiantes y a toda la comunidad académica en la construcción de escenarios de paz en los colegios”, afirmó el docente sobre el proceso que se adelantó en la isla y que finalizó con la entrega de certificados a los participantes.

Talleres: la Paz desde los colegios

Escrito por Redacción

Sábado, 12 de Noviembre de 2016 09:29 -

En toda la región Caribe, la Universidad de la Costa y la Corporación Autónoma Regional del Atlántico, vienen realizando foros en los cuales se debaten puntos específicos como una rigurosa planificación de los territorios, analizando aquellos retos primordiales que se deben tener en cuenta cuando Colombia alcance la firma del proceso de Paz.